

REPORTAGE DE LAURENT DE BOMPUIS

Les coups de cœur de la Pool Art Fair

Le salon international d'art contemporain progresse bien. Les visiteurs ont pu s'en rendre compte, **du 14 au 16 juin**, au terminal de croisières de Pointe-à-Pitre. ■



Les couleurs du peintre **Alfredus**.



Steve Sérèmes, photographe-infographiste, a partagé sa vision de l'image avec les visiteurs de la Pool Art Fair.



L'artiste peintre canadienne, **Caroline St-Pierre** (au centre) avec **Yves Salaun** (à gauche), président du directoire du Grand port maritime de la Guadeloupe et **Viviane François-Julien**, directrice de la communication et des relations institutionnelles.



Thierry Alet, plasticien, galeriste, organisateur de la Pool Art Fair.

Terre-de-Haut (Les Saintes) était représentée avec les créations de **Pascal Foy**.



Il était là : **Steek**, graffeur, double champion du monde de bodypainting, devant Pudique 1 et 2.